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Étaient présents :  

 

BUREAU : D. Guerpillon, V.Poli,  S. Rabier, R.Bretagne,  G.Chatel 

ADMINISTRATEURS : B. Berot Gay, P. Corompt, B. Gracia,  JM. Roger, G. Pierson, A.Vauvrecy 

Étaient excusés : M.Techene, G.Deblache 

La séance est ouverte à : 9h40 

Dominique informe le Conseil de la démission de Jean-Louis Benoist et de l’entrée de 

Geneviève Deblache, la première sur la liste des suppléants. 

ORDRE DU JOUR 

1. Approbation du CR du 29 août 

2. Bilan Festival 

3. École de bridge : tarification 

4. Modernisation parc informatique 

5. Point financier  

6. Point sur le « Fort-Faible » 

7. Tour de table 

 

1- Approbation du CR 29 août 2017 

Le compte-rendu est adopté à l’unanimité. 

 

2- Bilan du Festival 

Les échos des participants ont été positifs ; bonne organisation du tournoi, notamment le 

Dimanche, plus de convivialité grâce au service du traiteur qui passait les plateaux. 

Un point négatif relaté plusieurs fois : le mauvais éclairage des tables de jeu. 

Afin d’obtenir l’an prochain la participation de nos donateurs, nous invitons les joueurs 

qui vont dans les restaurants donateurs de préciser qu’ils viennent par le biais du Club 

de Bridge de Pau. 

 

3- Ecole de bridge : tarification 

Un certain nombre de cours ont déjà débuté, dont ceux de Brigitte, Isabelle, Birgit… 

Brigitte Gracia organisera de nouveau le « Tournoi des élèves » (auquel pourront 

participer des joueurs de 4
ème

 série). Ce tournoi prévu pour 12 donnes, sera porté à 18 

donnes et sera donc ainsi remonté à la FFB en tant que tournoi court. 

Georges Chatel propose un cours de perfectionnement, avec deux séances par semaine. 

Il demande l’approbation du CA pour un tarif de 90€ au lieu de 60€ pour un 

quadrimestre, sachant qu’il en a déjà parlé à ses éventuels élèves. Les élèves en BF1 à 

 

COMPTE-RENDU  

DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

En date du   : MARDI 3 octobre 2017 
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BF3 ne pourraient accéder aux cours de perfectionnement (quel qu’ils soient), sauf à 

régler 90 €.  

Brigitte, directrice de l’Ecole, argumente qu’il faut différencier les cours débutants 

faisant partie de l’Ecole et les cours de perfectionnement prévus pour des joueurs 

aguerris et donc « anciens ». Une autre argumentation est la réalisation de 

documentation très complète de la part des professeurs, dont le coût n’est pas 

négligeable, entrainant de facto l’acquisition ou la location d’une imprimante laser 

couleur pour l’école (Dominique et Roger vont se renseigner). 

1
er

 vote pour la distinction des cours ; oui à l’unanimité avec 1 non. 

2
ème

 vote pour la tarification de 90€ ; oui à l’unanimité avec 1 non. 

Les deux votes sont adoptés. 

 

4- Modernisation parc informatique 

Dominique travaille avec beaucoup de volonté et »d’arrache-pied ». 

 

Déjà réalisé : 

 Clonage du disque dur du PC dédié « duplication » sur un support de type 

« SSD » 

 Acquisition d’une imprimante dédiée « fiches ambulantes » mise en réseau 

(l’ancienne est conservée en « spare »), tout comme l’imprimante laser N&B.  

 

En cours de réalisation : 

 le système de Timer par réseau, piloté depuis le bureau afin de s’affranchir du 

problème des Timers « délocalisés » en salles Pique & Carreau. 

 L’acquisition d’un PC (assemblé) est en cours,  dédié aux tâches des dirigeants 

de tournoi. 

 

5- Point Financier  

Roger Bretagne a étudié le remboursement des déplacements sur Mérignac et Paris. 

La provision que nous avons actuellement permettrait de rembourser cette année 

60 € pour Mérignac (80 € pour un couple) ; et 100 € pour Paris. 

Dans un autre domaine, la cuisine, suite à plusieurs demandes de Véronique, il serait 

bon d’investir dans l’achat d’une  hotte pour évacuer les odeurs, ou l’achat d’une 

cuisinière qui serait placée sur la terrasse. 

Jean-Michel Roger va se renseigner. 

 

6- Point sur le « Fort-Faible » 

Notre premier tournoi s’est bien passé, une participation de 23 tables. Les débutants ont 

été satisfaits. 

Véronique propose que nous fassions tous les tournois du soir avec formule « auberge 

espagnole » ou avec formule « repas à thème », cela apporte plus de convivialité et plus 

de participants. Tournoi à 19h pour la formule « auberge espagnole » et à 20h pour le 

tournoi seul. 

 

7- Tour de table 

Catherine Pompignac :  

Q : Pouvons-nous déplacer la table qui sert à la vente des tickets et au renouvellement 

des cotisations, car beaucoup de bruit autour ? 

R : Nous pouvons nous installer derrière la tablette du bar (à l’essai). 
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Véronique Poli :  

Q : Aimerait connaître le montant payé au restaurant « l’Amandier » lors de l’AG pour 

faire un comparatif et demander éventuellement l’an prochain un bon plus élevé pour le 

Festival. Une autre salle à trouver en plan « B » si besoin est à l’étude. 

Pierre Corompt :  

Q : Pourrait-on changer l’horaire d’ouverture du club affiché sur la porte. 

R : Avec l’accord de la majorité nous afficherons les horaires des tournois ; pour ce qui 

est de l’ouverture nous pensons que l’animateur devrait être là à 13h15 pour l’ouverture 

du club. 

Alain Vauvrecy :  

Q : Pourrait-on ne pas laisser la caisse du bar en vue pendant les tournois. La ranger 

dans le bureau à 14h et mettre une coupelle pour les joueurs qui se servent une boisson. 

R : majorité favorable à cette suggestion. 

 

La séance prend fin à 11h 

La prochaine réunion aura lieu le Mardi 7 novembre à 9h30. 

Le Président       La Secrétaire 

D. Guerpillon                                                                                S. Rabier 


